
REQUERIMENTO No 158/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita o envio a esta Casa de Leis de copia dos relatórios de estoque dos medicamentos
constantes do Sistema Hórus e CECAM, bem como o atual estoque físico de medicamentos

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à Sua Excelência o Senhor Prefeito Municipal local,
através da Secretaria Municipal de Saúde, que envie a esta Casa de Leis os relatórios de
estoque dos medicamentos constantes do Sistema Hórus e Cecam, bem como o atual
estoque físico de medicamentos.

 

JUSTIFICATIVA

 

Tal solicitação se faz necessária, pois foi amplamente relatado pelo periódico Jornal Bom
Dia, Edição no 809, de 17-7-2021, às fls. 1 e 3 (cópias anexas), que a farmacêutica
responsável vem retendo as receitas médicas ante a ausência de medicação no estoque
municipal, e quando do retorno do paciente, a receita está vencida e o mesmo tem que
agendar nova consulta médica, fato este que vem casando inúmeros prejuízos aos pacientes.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a sua pronta aprovação, por unanimidade dos nobres Pares.

 

Santa Isabel, 19 de julho de 2021.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
Vereador


